
M.I. Ayuntamiento de Villena

ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA Nº 3 DE LA COMISIÓN PERMANENTE

14/03/2023

ASISTENTES:
D. José Micó Serra (Vicepresidente Primero)
Dª. Virtu Ribera Navalón (Vicepresidenta Segunda)
D. Francisco M. Carrión Francés (Secretario)
D. José Francisco Belda Martínez
D. Pedro Mejías Martínez
D. José Miguel Esquembre Menor
D. José Carlos Payá Rubio
Dª. Encarnación Pérez Vidal
D. José Pedro Serrano Gómez
Dª. Jovita Reche Lorca

EXCUSAN SU ASISTENCIA:

Dª. Luisa Aroca Amorós (Vicepresidenta Tercera)
Dª. Hassana El Bachiri
D. Manuel Soriano Ramal
Dª. Ester Serra Vicente
D. Rubén Gandía Navarro
Dª. Maruja Úbeda Martínez

En la ciudad de Villena siendo las veinte horas del día catorce de marzo del dos mil veintitrés,
se reúnen La Casa de Cultura las personas anteriormente expresadas al objeto de celebrar
sesión  ordinaria  de  la  Comisión  Permanente  del  Foro  Económico  y  Social  de  Villena  de
acuerdo con el orden del día previamente establecido.

De orden por el vicepresidente primero de la Comisión Permanente se dio por comenzada la
sesión.

1.- Aprobación del Acta de la reunión anterior. 

Se aprueba por unanimidad de las personas asistentes.

2.- Aprobar informes presentados por las Comisiones de Trabajo.

No hay informes.

3.- Orden del día del Plenario del 1 de abril.

Plenario 1 de abril en el Espacio Joven.

Orden del día:

1.- Aprobar, si procede, el Acta del Plenario anterior
2.- Elección de una persona para la vicepresidencia vacante, entre las dos personas 
suplentes 
3.- La ciudadanía habla: “Propuestas Ciudadanas”.
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La Jornada del día 1 de abril tendrá 3 partes:

1.- A las 10:00 de la mañana comenzaremos con la recepción y un desayuno para las personas
que asistan.
2.- A las 10:30 horas tendrá lugar unas dinámicas participativas donde toda la ciudadanía podrá
participar en la recogida de información.
3.- A las 12:00 horas tendrá lugar el Plenario (se adjunto el orden del día y el acta anterior para 
su lectura previa).

La dinámica participativa se distribuirá en 3 mesas con la siguiente temática:

1.- Economía, empleo y turismo.
2.- Ocio, educación y cultura, social, sanidad, 3ª edad.
3.- Urbanismo, medio ambiente, justicia, casco histórico y barrios

Estas mesas estarán dinamizadas por las siguientes personas:

1.- Pepe Micó Serra, José Pedro Serrano Gómez y José Carlos Paya Rubio
2.- Jose Francisco Belda Martínez, Jovita Reche Lorca Y Virtu Ribera Navalón
3.- Jose Miguel Esquembre Bebia, Pedro Mejías Martínez y Encarnación Pérez Vidal

Para estas mesas se va a tener en cuenta las propuestas ciudadanas que se recogieron en la
Feria de Muestra Villena, en la jornada del 10 del junio del 2022 “Convivencia Ciudadana”, las
encuestas realizadas y los informes que se ha elevado al Ayuntamiento desde el FORO. En
base a estas propuestas se recogerán preguntas concretas que luego se trabajaran por el
grupo de trabajo que organice el acto del 11 de mayo con las personas candidatas a la alcaldía.

Comunicación y promoción del Plenario del día 1 de abril, se hará nota de prensa y promoción
por las redes sociales, así como ponerse en contacto con los medios de comunicación para
programar  entrevistas.  Pepe  Micó  Serra  se  pondrá  en  contacto  con  los  medios  de
comunicación y pondrá las fechas para que cualquier persona pueda ir a las entrevistas. Rubén
Gandía Navarro está preparando el cartel tanto del Plenario del 1 de abril y del acto del 11 de
mayo, para poder compartir en redes sociales y en los grupo de whatsapp.

En el Espacio Joven se pondrán 3 mesas con las sillas, Pedro Mejías Martínez realizará los
carteles identificativos de cada una de las mesas y luego para el Plenario cada uno coge la silla
y la colocaremos en circulo o en linea, dependiendo de las personas que asistan. Se va a pedir
al Espacio Joven una mesa con micrófono y un micrófono inalámbrico.

4.- Creación de un grupo motor organizativo para el acto del 11 de mayo. 

Virtu  Ribera  Navalón  y  Pepe  Micó  Serra  se  reunieron  con  Esther  Perales  Romero  para
explicarle el acto del 11 de mayo y pedirle que fuera ella la moderadora como Directora de la
Sede  Universitaria  de  Villena,  les  dijo  que  si,  que  les  pasaran  toda  la  información  y  las
directrices y que lo haría ella.

Virtu Ribera Navalón cree que se debe de gestionar ya que grupo motor va a ponerse a trabajar
ya, reuniéndose con las personas que lo organizaron el anterior, hablar con los candidatos y
candidatas para que sepan la fecha.

Jose  Francisco  Belda  Martínez  indica  que  hay  que  recoger  también  las  preguntas  que  la
ciudadanía haga por e-mail, por lo que hay que poner una fecha límite para que la gente pueda
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enviar sus preguntas.

Pedro Mejías Martínez indica que realizará un Google form, utilizando las redes sociales para
dinamizar el proceso, donde la ciudadanía podrá formular sus preguntas, 

Pepe Micó Serra pregunta que personas se pueden comprometer para recopilar y preparar las
presuntas.  Se propone que las personas que van a trabajar  las preguntas,  tienen que ser
personas del FORO que no tengan implicación política, y que se trate todo el material con
confidencialidad.

Virtu  Ribera Navalón se propone para trabajar  en ese grupo,  José Pedro Serrano Gómez,
propone a Francisco Manuel Carrión Francés, que acepta la propuesta. Se aprueba preguntar
a Luisa Aroca Amorós para ver si quieres participar en este grupo y Pedro Mejías Martínez se
queda en la lista de espera si fuera necesario.

Por  último  se  aprueba  ver  que  personas  del  Plenario  podrían  participar  en  este  grupo  y
llamarles para proponerlo. Virtu Ribera y Francisco Carrión revisarán la lista de las personas
que componen el FORO.

5.- Ruegos y Preguntas

Encarnación Pérez Vidal toma la palabra para decir que estaría bien que en el día 1 de abril
aprovechar el acto para poner una fecha para una reunión con la Sede Universitaria y con los
directores y directoras de la SEDE. Hablará con Esther Perales Romero para explicarles las
pretensiones y poder convocar una reunión. Así mismo indica que hay que tener en cuenta que
lo que les ha estado indicando Pepe Silva y Antonio Martínez Puche. Para potenciar Villena es
una muy buena opción poder traer una extensión universitaria de la Universidad de Alicante.

Se presenta el presupuesto para hacer el contrato del desayuno, que se ha pedido para 40
personas con cafés, salado y dulce. Se aprueba volver a pedir un nuevo presupuesto pero para
30 personas y solo cafés y dulces, como se hizo en el acto del 10 de junio del 2022.

Pepe Micó Serra toma la palabra que ya se reunión con el encargado de la empresa que va a
hacer la APP e indica que Rubén Gandía Navarro va a trabar el tema de la imagen y luego
habrá que trabajar en los contenidos que queremos que se incluyan.

Se propone que el Plenario de junio hacerlo en este mismo formato que se va a hacer el 1 de
abril.
         
Y no habiendo más asuntos que tratar se levanta la sesión, siendo las veintidós horas del día al
principio expresado, lo que certifico con el visto bueno del Señor Vicepresidente 1º.

VºBº
VICEPRESIDENTE 1º CP

D. José Micó Serra

SECRETARIO

D Francisco M. Carrión Francés
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